

República Democrática y Popular  
de Argelia  
Ministerio de Asuntos Exteriores

El Ministro de Estado

7 de diciembre de 2005

Asunto: ARB/98\_2, Victor Pey Casado y la Fundación  
Presidente Allende c. la República de Chile

Señor Secretario General,

Yo no quisiera añadir una larga nota adicional al expediente, que ya es bastante voluminoso.

Pero si quisiera señalarle que comparto completamente la totalidad de las observaciones y precisiones que el Profesor Pierre Lalive ha tenido a bien expresar en su última carta del 5 de diciembre.

Yo mismo me disponía a escribirle exactamente en ese mismo tenor, ya que yo experimenté las mismas reacciones al dar lectura a la carta del 2 de diciembre a las partes (página 2, párrafo 1ro.).

Por lo tanto, yo le estaría verdaderamente agradecido si tuviera la amabilidad de tomar nota de la posición similar, que es la mía.

Reciba, Señor Secretario General, mi más sentida expresión de consideración.

Mohammed Bedjaoui

Su Excelencia Señor  
Roberto Dañino  
Secretario General  
ICSID-CIADI